



PRESIDEN JOKOWI SAMBUT KEDATANGAN PM TIONGKOK

Presiden Joko Widodo (kanan) menyambut kedatangan Perdana Menteri (PM) Tiongkok Li Qiang, sebelum ASEAN-China Summit ke-26 di Jakarta, Rabu (6/9).

70 Persen Penduduk ASEAN Ternyata Tak Punya Rekening Bank

Layanan keuangan digital menjembatani kesenjangan keuangan, khususnya bagi UMKM yang unbankable.

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Badan Usaha Milik Negara (BUMN) Rosan Perkasa Roeslani mengungkapkan bahwa negara-negara di kawasan Asia Tenggara atau ASEAN meng-

hadapi tantangan inklusivitas keuangan yang signifikan. Lantaran, sebagian besar penduduknya tidak memiliki rekening bank (unbankable).

ASEAN menjadi rumah

bagi 650 juta penduduk, namun ternyata lebih dari 70 persen penduduknya masih unbankable.

"ASEAN menghadapi tantangan inklusivitas keuangan yang signifikan, lebih dari 70 persen penduduknya tidak memiliki rekening bank," ujar Rosan dalam acara ASEAN Indo-Pacific Forum (AIPF) di Hotel Mulia, Jakarta, Rabu (6/9).

Di sisi lain, ASEAN juga menghadapi kekurangan penda-

naan untuk pelaku UMKM yang diperkirakan mencapai 300 miliar dollar AS per tahun. Lantaran, dari 70 juta UMKM di ASEAN, masih ada 39 juta UMKM yang belum mendapatkan pendanaan.

Dalam kondisi tersebut, Rosan menilai, digitalisasi bisa menjadi solusi untuk menjangkau masyarakat maupun UMKM yang tidak mendapatkan akses ke perbankan. Kehadiran layanan keuangan digital membuka jalan

untuk menjembatani kesenjangan keuangan, khususnya bagi mereka yang belum mempunyai rekening bank, belum memakai jasa layanan perbankan, dan juga bagi UMKM yang unbankable.

Layanan keuangan digital akan memainkan peran penting dalam mendorong inklusivitas keuangan, dan menjadi landasan bagi pertumbuhan ekonomi yang

► Bersambung ke hal 11

Survei: Elektabilitas PKB di Kalangan NU Urutan Ke-3 Setelah PDI-P dan Gerindra

JAKARTA (IM) - Elektabilitas Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) di kalangan pemilih Nahdlatul Ulama (NU) ternyata hanya di urutan ketiga setelah PDI-P dan Partai Gerindra.

Berdasarkan survei yang dilakukan Litbang Kompas yang dipublikasikan pada 21 Agustus 2023 lalu memperlihatkan, partai pimpinan Muhaimin Iskandar tersebut mengantongi 10,2 persen suara pemilih NU secara nasional. Angka tersebut naik dibanding survei Litbang Kompas periode Januari 2022, di mana potensi elektoral PKB saat itu sebesar 8,5 persen.

Elektabilitas PKB di kalangan pemilih NU ini berada di urutan ketiga setelah PDI

Perjuangan dan Partai Gerindra. Menurut survei, elektabilitas PDI-P di kalangan responden NU sebesar 22,9 persen, sedangkan Gerindra 19,9 persen.

Pemilih kalangan NU sendiri banyak tersebar di Jawa Timur. Di kalangan responden NU di Jatim, suara PKB lebih besar lagi, yakni 18,6 persen. Suara PKB di kalangan NU di Jawa Timur ini mengungguli Gerindra yang mengantongi dukungan 13,7 persen, tetapi masih di bawah PDI-P yang mendulang 32,9 persen suara.

Secara umum, elektabilitas PKB berada di urutan ketiga dengan raih angka 7,6 persen. Sementara itu, tingkat keterpili-

► Bersambung ke hal 11

Takut Serangan Drone Ukraina, Pesawat Tempur Rusia Ditutupi Ban Mobil

MOSKOW (IM) - Militer Rusia menutupi beberapa pesawat tempurnya dengan banyak ban mobil. Hal ini dilakukan Rusia karena takut terhadap serangan drone Ukraina yang gencar dilakukan belakangan ini.

Seperti dilansir CNN, Rabu (6/9), langkah Rusia menutupi pesawat militernya dengan ban mobil itu terpantau dari citra satelit yang dirilis oleh Maxar Technologies yang diambil di lokasi Pangkalan udara Engels yang terletak jauh di dalam

wilayah Rusia.

Citra satelit itu menunjukkan dua pesawat pembom strategis Tu-95 milik Rusia ditutupi banyak ban mobil pada badan dan sayap pesawat.

CNN tidak bisa memverifikasi secara independen soal alasan ban mobil itu ditempatkan di atas badan dan sayap pesawat militer Rusia.

Namun para pakar menilai hal semacam itu mungkin merupakan upaya kasar untuk tidak hanya menambah lapisan

perlindungan dari drone-drone Kyiv, tetapi juga membuat pesawat militer itu tidak mudah terdeteksi, terutama pada malam hari.

Menurut Francisco Serramartins dari produsen drone One Way Aerospace, upaya darurat semacam itu mungkin memiliki dampak terbatas dalam hal mitigasi kerusakan. Drone-drone yang diproduksi One Way Aerospace diketahui telah

► Bersambung ke hal 11



SERTIJAB GUBERNUR JAWA TENGAH

Penjabat Gubernur Jawa Tengah Nana Sudjana (tengah), mantan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo (kiri) dan mantan Wakil Gubernur Jawa Tengah Taj Yasin (kanan) berjabat tangan usai acara serah terima jabatan di Gedung Gradhika, Semarang, Jawa Tengah, Rabu (6/9). Nana Sudjana menjadi Penjabat (Pj) Gubernur Jateng yang telah dilantik oleh Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian pada Selasa (5/9) menggantikan Ganjar Pranowo yang telah selesai masa jabatannya

IDN/ANTARA

Wulan Guritno Dipanggil Bareskrim soal Promosikan Judi Online Besok

JAKARTA (IM) - Direktorat Tindak Siber (Ditipsidsiber) Bareskrim Polri akan meminta keterangan artis Wulan Guritno (WG) soal dugaan mempromosikan situs judi online pada hari ini, Kamis (7/9).

"Terkait kasus WG, penyidik Direktorat Siber Bareskrim Polri telah melayangkan undangan (kepada WG) untuk diminta klarifikasi besok (Kamis), tanggal 7 September 2023," kata Karo Penmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan kepada wartawan di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Rabu (6/9) sore.

► Bersambung ke hal 11

Sebelumnya, Direktorat Tindak Pidana Siber Bareskrim Polri, Brigjen Adi Vivid Agustiadi Bachtiar, mengaku, telah melakukan penelusuran terkait promosi situs judi online yang diduga dilakukan Wulan.

"Artinya, kami akan lakukan klarifikasi, kita panggil yang bersangkutan seperti tadi disampaikan kita lihat unsurnya terpenuhi atau tidak," ujar Adi Vivid kepada wartawan di Mabes Polri, Jakarta Selatan, Rabu (30/8) lalu.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Orang harus menyayangi diri sendiri baru dapat mencintai orang lain. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
Sibiru
PEMBERSIH KLOSET
+Anti Bakterial
FOR KLOSET
BEBASBAU
BEBAS KERAK
BEBAS KUMAN

ASALTAU!
Alat Bedah Seukuran Piring Sudah 18 Bulan Berada di Perut Wanita Ini



SALAH satu alat bedah seukuran piring makan tak sengaja tertinggal di dalam perut seorang wanita di Selandia Baru setelah dia melahirkan melalui operasi caesar di rumah sakit Auckland. Retraktor luka Alexis – instrumen tuba lunak yang digunakan untuk menahan luka bedah terbuka – baru dilepas 18 bulan setelah kelahirannya.

Selama itu pula wanita tersebut mengalami rasa sakit yang parah, dan berulang kali ke dokter sebelum diketahui keberadaan benda itu melalui CT scan.

► Bersambung ke hal 11

Setelah 47 Tahun, Bukti DNA Bebaskan Pria Amerika dari Kasus Pemerkosaan



SEORANG pria Amerika Serikat (AS) yang sudah mendekam selama 7,5 tahun di penjara atas tuduhan pemerkosaan, akhirnya dibebaskan. Pria berusia 72 tahun itu dibebaskan dari tindak pidana itu berkat bukti DNA terbaru. Demikian dilansir dari AFP, Rabu (6/9).

Leonard Mack ditangkap pada tahun 1975 silam di Greenburgh, negara bagian New York. Ia dituduh memerkosa gadis remaja

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.312,00	15.288,00
SGD	11.262,00	11.232,00
AUD	9.830,00	9.780,00
HKD	1.984,00	1.924,00
EUR	16.606,00	16.356,00
GBP	19.459,00	19.189,00

Rabu 6 September 2023 16:00 WIB